



# 通信

HP 学校だより  
R7. 6. 25  
NO. 12  
文責 伊藤美佳



## 親子活動

豊坂小学校では、親子学級を実施しています。各学年の保護者の学級委員さんが企画、運営をしてくださり、親子で楽しい一時を過ごしています。今年度はすでに、4年生が講師をお招きして「親子で運動」を楽しみました。4年生の我が子が乗ったマットを真剣に引っ張りながら走り、大きくなった子どもの成長を実感されている保護者の方の姿が印象的でした。

20日（金）は、6年生の親子学級がありました。保護者の学級委員さん企画による、クラス対抗ミニ運動会でした。どんどん折りたたまれて小さくなる新聞紙の上に保護者と一緒に乗ったり、1つのデカパン（大きなパンツ）と一緒にリレーをしたり、暑い中でも無理なくできるように工夫を凝らした種目をみんなで楽しんでいました。家族で汗を流しながら話も弾んだことでしょう。こんな素敵な時間を共有できたことは、思春期という難しい時期を迎える子どもたちにとっても、家族との絆を深める大切な時間となったことと思います。ありがとうございました。



## 暑さに負けず

先週は急に暑くなり、熱中症指数が「嚴重警戒」を示す日が多かったです。そんな中でもグラウンドでこてんを友達と楽しんだり、遊具で遊んだり、ビオトープで生き物を捕まえたりしている豊坂っ子がいます。暑さに負けず、少しの時間を惜しんで遊んでいる姿は、とても頼もしいです。今後、「警戒」レベルの熱中症指数となると、グラウンドで遊ぶことができなくなってしまいます。遊べる時にしっかり遊んでおけるといいなと思います。

暑さに負けず、学んでいる学年もありました。3年生の算数の授業を運動場で行っていました。これは、1kgの砂袋を作るという授業です。1回では1kgにならず、何回か砂場を往復している子もいましたが、1kgという基準の重さを体感し、秤の読み方を習得していました。もっといろいろな物の重さを量りたいと言っている子もいました。

5年生は、もうすぐ野外活動です。暑い中、体育館でキャンプファイヤーのリハーサルをしていました。暑さなど吹き飛ばすくらいに大きな声で、掛け声や歌の練習に取り組んでいました。野外活動での5年生の行動を楽しみにしています。

